

# Gerechtigkeit für Marco!



Erinnern Sie sich?

**247 Tage türkischer Knast!**

Das Verfahren in Antalya nahm kein Ende. Die deutsche Justiz hingegen stellte nach Überprüfung der Akten aus Antalya Marcos Unschuld fest!

Die Verurteilung durch das türkische Gericht entbehrt daher jeglicher Grundlage und erweist sich als haltlos.

Möchten Sie mehr erfahren?

Dann schauen Sie mal vorbei!

[www.Hilfe-fuer-Marco.de](http://www.Hilfe-fuer-Marco.de)

[www.Hilfe-fuer-Marco.de](http://www.Hilfe-fuer-Marco.de)